
令和４年２月定例会

３月９日(水)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 無 所 属 ４３ 蜂 谷 弘 美

民主・県民

２ １８ 大 塚 愛

ク ラ ブ

３ 自由民主党 １０ 大 森 一 生

４ 自由民主党 ３０ 太 田 正 孝

知 事

保健福祉部長

産業労働部長

教 育 長

知 事

県民生活部長

保健福祉部長

教 育 長

警 察 本 部 長

［一括質問］
１ 岡山県庁の就職人気向上への

取組について
２ スポーツ文化部新設による

スポーツ文化振興について
３ 南海トラフ地震被害想定について
４ 消防団応援条例について
５ 消防団応援の店制度の導入に

ついて
６ アルコールチェッカーの義務化

について
７ 県警ヘリコプター「わしゅう」

の災害対応について
８ 将棋タイトル戦の後楽園延養亭

への誘致について

［一問一答］

１ 児童虐待とＤＶについて

２ 子供の心のケアについて

３ ゲノム編集食品等について

４ インクルーシブ教育の推進に

ついて

［一括質問］
１ エネルギー価格等の県経済への

影響等について
２ マクロ経済環境の変化に対応

した施策について
３ 県内の賃金の状況等について
４ 貧困問題について
５ ＥＶシフトについて
６ コロナ禍が子供に与えた影響に

ついて
７ 障害のある子供への支援について
８ 特別支援学級在籍児童生徒の

増加について
９ 発達障害の原因について

知 事

横 田 副 知 事

危 機 管 理 監

総 務 部 長

警 察 本 部 長

［一問一答］

１ 県民生活等を守る対応について

２ 南山城跡について

３ 河川整備計画等について

４ 産業団地の整備について

知 事

産業労働部長

土 木 部 長

教 育 長



 

 

一括質問 

 

一般質問       無 所 属       蜂谷議員 

 

 

１ 岡山県庁の就職人気向上への取組について 

 

２ スポーツ文化部新設によるスポーツ文化振興について 

 

３ 南海トラフ地震被害想定について 

 

４ 消防団応援条例について 

 （１）制定に対する考え 

 （２）税収減に対する考え 

 

５ 消防団応援の店制度の導入について 

 

６ アルコールチェッカーの義務化について 

 

７ 県警ヘリコプター「わしゅう」の災害対応について 

 

８ 将棋タイトル戦の後楽園延養亭への誘致について 

 

 

［ 横 田 副 知 事 ］ 

 

［ 横 田 副 知 事 ］ 

 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

 

 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

［ 総 務 部 長 ］ 

 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

 



一問一答 

 

一般質問        民主・県民       大塚議員 

 

 

１ 児童虐待とＤＶについて 

 （１）併存事案の危険性等 

 （２）ＤＶ担当職員の関与等          

 （３）併存する家庭への対応 

（４）資質向上・連携支援事業 

 

２ 子供の心のケアについて 

 （１）トラウマへのケア 

   ア ＰＣＩＴ等 

   イ 医療機関の増加 

   ウ 情報提供の充実 

 （２）ライフストーリーワーク 

 （３）出自の資料請求への対応 

 

３ ゲノム編集食品等について 

 （１）国への要望 

 （２）無償配布への対応 

 

４ インクルーシブ教育の推進について 

 （１）フォーラムの成果等 

 （２）巡回訪問 

 （３）合理的配慮の提供 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

 

 

 

 

 



一括質問 

 

一般質問       自 民 党       大森議員 

 

１ エネルギー価格等の県経済への影響等について 

 

２ マクロ経済環境の変化に対応した施策について 

 

３ 県内の賃金の状況等について 

 

４ 貧困問題について 

 

５ ＥＶシフトについて 

 

６ コロナ禍が子供に与えた影響について 

 

７ 障害のある子供への支援について 

 （１）ＧＩＧＡスクール構想 

 （２）受検等 

 

８ 特別支援学級在籍児童生徒の増加について 

 

９ 発達障害の原因について 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 産業労働部長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 



一問一答 

 

一般質問      自 民 党      太田議員 

 

１ 県民生活等を守る対応について 

 

２ 南山城跡について 

 

３ 河川整備計画等について 

 （１）旭川水系 

 （２）笹ヶ瀬川水系 

 （３）足守川 

  

４ 産業団地の整備について 

 （１）市町村サポート体制 

 （２）農地転用の他県調査 

 （３）未利用県有地の活用 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 


